



Roland Gori

Homme tragique versus Homme instrumental

vendredi 8 août 2014, par [Nicolas Romeas](#)

Initiateur avec Stephan Chedri [1] de l'Appel des appels, Roland Gori [2] est un psychanalyste et un chercheur de haut niveau - sensiblement irrigué par la pensée de Michel Foucault - qui alerte depuis longtemps, par différents écrits et paroles, sur les dérives d'un système de santé mentale pris dans les mailles d'une idéologie néolibérale. Une idéologie déshumanisante qui veut faire passer pour des évidences ses diktats et qui tend à faire de l'individu - exclu de son histoire et de son contexte - un « entrepreneur de soi-même », dont les critères de valeur, la performance et la compétition, produisent des pathologies liées à la réification de la personne humaine. Pathologies dont la société nie absolument être responsable.



© Nathalie Tufenkjian

Comment avez-vous pu croire possible d'accomplir ce geste de rassemblement qu'est l'Appel des appels ?

Roland Gori : Je crois qu'on fait les choses d'abord et qu'on se donne ensuite des raisons de les avoir faites. Les raisons que je peux me do[...]

Pour lire la suite de cet article,

ABONNEZ-VOUS

(abonnement annuel ou mensuel)

Déjà abonné ?

CONNECTEZ-VOUS !

P.-S.



Notes

[1] [Psychanalyste et psychologue.](#)

[2] [Psychanalyste et professeur de psychologie et de psychopathologie cliniques à l'université d'Aix-Marseille.](#)